

## BTP : « L'ambiance est meilleure que ces dernières années »

Le président André Poirot est sur le stand du BTP Meuse. « Le BTP recrute, c'est le thème de cette année », confie-t-il. « La confiance des élus envers les entreprises locales permet l'implantation de jeunes sur notre secteur. »

Le secteur du BTP connaît une embellie depuis quelque temps et l'activité reprend : « L'ambiance est meilleure que ces dernières années. »

Le but étant d'embaucher un maximum de personnes dans les métiers du bâtiment et des travaux publics. La fédération du BTP 55 a donc organisé, en collaboration avec la mission locale, un « job dating » permettant la mise en relation des employeurs et des demandeurs d'emploi dans ce secteur. Cinq places ont été pourvues en une journée.

« Nous avons lancé une étude à la fédération : il y a 90 postes à pourvoir sur les 500 emplois qui ne trouvent pas preneurs en Meuse », poursuit André Poirot.

Sur ce stand de Verdun Expo se trouvent aussi les CFA de Pont-à-Mousson et celui de Montigny-les-Metz.

Animation qui plaît aux petits comme aux grands : le simulateur d'engins de chantier. Si vous voulez vous retrouver aux manettes d'une pelleuse pour creuser un trou ou niveler un terrain, il suffit de s'asseoir et de se mettre à l'ouvrage. C'est le Centre Raymond-Bard de Faulquemont en Moselle, spécialiste de la formation aux engins de chantier depuis 40 ans, qui l'a mis à disposition pour les cinq jours de la foire Expo.

**F.P.**



**Le simulateur d'engins de chantier, une animation très appréciée.**

Photo F.L.